
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº        /2025

Ementa: Indica realização de melhorias na estrutura física e no 
fornecimento de materiais de trabalho na recepção da Unidade de 

Saúde localizada na Avenida Francisco Alves Moreira, nº 432, no Bairro 
Vila Santos.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal  Yan Lopes de Almeida, que proceda realização de 
melhorias na estrutura física e no fornecimento de materiais de trabalho 
na recepção da Unidade de Saúde localizada na Avenida Francisco Alves 
Moreira, nº 432, no Bairro Vila Santos, visando melhores condições de 
atendimento e de trabalho para os funcionários.

A  recepção  da  Unidade  de  Saúde  do  Bairro  Vila  Santos 
apresenta deficiências estruturais e falta de materiais de trabalho, o que 
compromete a qualidade do atendimento e as condições de trabalho dos 
servidores. Melhorias na infraestrutura e no fornecimento de recursos 
são necessárias para garantir um serviço mais eficiente, organizado e 
humanizado.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes - Vereador – DC
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